

ABSTRAK

Nama : Asmaul Kharimah Damanik
NPM : 71170211051
Judul : **Pengaruh Penggunaan Whatsapp Dalam Kegiatan PBM Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Fiqih Kelas VIII Di Mts TPI Gunung Pamela Kec. Sipispis kab. Serdang Bedagai.**

Whatsapp merupakan sebuah aplikasi media sosial yang dirancang untuk memudahkan penggunaannya dalam berkomunikasi melalui berbagai macam fitur yang tersedia, beberapa aplikasi yang ada di *whatsapp* anatar lain *Chat group*, *whatsapp* di *web* dan *Dekstop*, panggilan suara dalam video *whatsapp*, *Enskripsi End-To-End*, pengiriman foto dan video, pesan suara, dan dokumen. Media sosial *whatsapp* melalui bearagam fitur yang disediakan dapat digunakan untuk kegiatan yang lebih bermanfaat, misalny auntuk pendidikan.

Hasil Belajar merupakan hasil dari sebuah interaksi. Hasil belajar tampak sebagai terjadi perubahan tingka laku pada diri siswa yang dapat diamati dan diukur dalam bentuk perubahan pengetahuan, sikap, dan keterampilan. Perubahan tersebut dapat diartikan terjadinya peningkatan dan pengembangan yang lebih baik dibandingkan dengan sebelumnya, misalnya dari tidak tahu menjadi tahu, sikap kurang sopan menjadi sopan.

Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dan sifat penelitian ini adalah korelasi. Populasi dari penelitian ini adalah seluruh siswa kelas VIII di Mts TPI Gunung Pamela Kec. Sipispis Kab. Serdang Bedagai yang ber jumlah 114 siswa dengan sampel penelitian sebanyak 32 siswa. Metode yang digunakan adalah metode angket sebagai metode yang utama dan dokumentasi sebagai metode pendukung.

Berdasarkan hasil per hitungan uji hipotesis hasil dari pengujian hipotesis adalah 39,13. Hal ini membuktikan bahwa penggunaan *Whatsapp* Dalam Kegiatan PBM tidak dapat membantu meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran Fiqih dan jumlahnya berkurang berkisar 60,87%. Dengan demikian, tergambar jawaban dari masalah yang dirumuskan, penggunaan *whatsapp* dalam kegiatan PBM tidak dapat meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran Fiqih di kelas VIII Mts TPI Gunung Pamela Kec. Sipispis Kab. Serdang Bedagai terdapat Pengaruh yang signifikan. sehingga disimpulkan apabila penggunaan *Whatsapp* digunakan dalam mata pelajaran fiqih, maka tidak akan meningkatkan hasil belajar siswa.

Kata Kunci : Penggunaan *Whatsapp*, Hasil Belajar